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会長 秋保賢一 

 

 

 

 

 

 

 

 

 あとあますところ 10 日になり、大

橋幹事、森副会長、安藤ＳＡＡ、勝野

会計をはじめとした理事役員、そして

会員の皆様方に、まずは御礼申し上げ

ます。 

 この 1 年間を振り返ってみますと、

着任早々、ホストクラブとして IM を

担当させていただくことになりまし

たが、安田 IM 実行委員長のおかげを

もちまして、何とか任を果たすことが

できました。 

それから何といっても合併問題が

ございました。これはかなり、岐阜西

ロータリークラブをはじめとする賛

成派の皆さんからも批判を受けまし

た。私としては、会長になった以上、

完全に中立公正の立場で賛成にも反

対にもどちらにも誘導せず、会員の皆

様方の徹底的な自主的判断で決めて

もらうということを基本方針として 

おりました。したがって、票読みが微

妙になってきて過半数だと合併成立、

3 分の 2 だと不成立ということになっ

てきたときに、会長や理事役員会が過

半数とか3分の2とか決めてしまうと、

結局、会長や理事役員会など上の方で

合併を決めたのと同じことになって

しまうと思い、この議決要件自体も会

員の皆様方に決めてもらうことにし

ました。そうすれば、会員自身が合併

に関するすべてを自主的に決めたこ

とになると考えました。こういう考え

方に対し、「会長は中立公正であって

はならない」との指摘も受けました。

これは、もしも会長自身が、合併する

ことが会員やクラブのためになると

確信したのであれば、むしろ積極的に

会員やクラブを合併に誘導していく

のが会長の役目であるという趣旨だ

と思います。これは、そういう会長の

あり方も当然、あってしかるべきであ

るし、リーダーシップというのはそう

いうことであると思います。私はそう

いうリーダーシップを取るだけの自

信も能力もなかったということです。

岐阜西ロータリーや賛成派の皆様に

申し訳なかったと反省しております。

その他、反省点としては、年明けから

出席率が低下しているということで

す。これも会長の責任大であります。 

誰かが、「あの会長は出席率が低かっ

たから俺も出なくてもいいや。」とい

う気持ちになるというようなことを

言っておりましたので、そうだとする

と、かつて出席率ワースト３の常連だ

った私にとって、因果応報といいます

か、天罰が下ったということだと思っ

て反省しております。 

次年度は、渡辺会長が単なるスロー

ガンではなくて、本当の意味の出席率

100％を実現すると宣言しております

ので、次年度は全然違った雰囲気にな

ると思います。次年度も渡辺会長の方

針に会員の皆様が協力していただく

ようお願いいたします。 

クラブフォーラム 

親睦委員会委員 安澤嘉崇 

 

 

 

 

 

 

 

 

 一年間、お世話になりました。ク

リスマス例会、観桜例会、最終夜間

例会におきましては、多数ご参加い

ただきありがとうございました。 

 

前 例 会 の 記 録 次 回 予 定 

  

 

 

平成 29 年 6 月 27 日(火) 

第1242回例会 第1160号

2016-17  RI テーマ 
人類に奉仕するロータリー 地元と海外の地域社会における 

独自のプロジェクトの実施を 

会 長 秋 保 賢 一  
幹 事 大 橋 哲 也  

発 行 公共イメージ委員会 

例 会 火曜日 12 時 30 分 
会 場 岐阜都ホテル 

事務局 岐阜市神田町 2-2 

電 話 058-264-9235 

[出席]会員総数30名（出席免除2名）

本日出席19名 70.00％ 

[行事] クラブフォーラム 

 担当 会長

 

第１２４１回 

平成２９年６月２０日(火) 

[点鐘] １２時３０分 

[ソング] それでこそロータリー 

[ゲスト]  

[ビジター]  

 

第１２４３回 

平成２９年７月４日(火) 

[点鐘] １８時３０分 

[行事] KICK OFF MEETING 

  キック オフ ミーティング 

担当 幹事
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会員増強委員会委員 篠田たつゑ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 会員増強、1 名入会していただき

ました。ありがとうございました。 

 

奉仕プロジェクト委員会 

委員長 大島康之 

 

 

 

 

 

 

 

 

 この一年間、協力ありがとうござ

いました。 

 

国際奉仕委員会委員 安藤元一 

 

 

 

 

 

 

 

 

ロータリー財団委員会 

委員長 三宅裕樹 

 

 

 

 

 

 

 

 

 本年度は財団セミナーに 3 回出席

し、卓話にてその報告をさせていた

だきました。1 年間、ありがとうご

ざいました。 

 

米山奨学委員会 副委員長 森益男 

 

 

 

 

 

 

 

 

 本年度も委員会事業として、7～9

月に各 1 回ずつの米山軽食を実施。

また、米山奨学特別寄付も 8 名の会

員の方にご協力をいただき実行する

ことができました。1 年間、ご協力

ありがとうございました。 

 

地区ロータリー財団部門 ポリオ・

プラス小委員会 委員 故金正司 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

退会挨拶      宮地正直会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

友情と奉仕の灯火を 

スマイルボックス委員会 

秋保賢一君 

 1 年間ありがとうございました。 

勝野和男君 

 会計業務、皆様には色々お世話にな

りました。 

三宅裕樹君 

 全国社会保険労務士連合会、副会長

に就任いたしました。任期は 2 年間で

す。今回は誕生日、結婚記念日も合わ

せてです。 

 


